



*latatime.org*

Pregunta de una Iglesia Evangelica en Colorado via e-mail:

***¿Como puede ser que ustedes no aceptan la muerte de Cristo el Viernes y la resurrección del domingo?***

Respuesta:

En muchas ocasiones hemos observado gente pasándose varias noches sin dormir para poder sumar tres noches y tres días, comenzando el viernes a la puesta del sol hasta muy temprano el domingo, a la salida del sol. Obviamente, esto solo se puede lograr con sofisticadas acrobacias intelectuales, mala matemática y conjeturas sin Escrituras.

### **La ejecución del Viernes y resurrección del domingo**

El siniestro origen de esta doctrina podría dejar perplejos a los que aman la verdad y nunca la han escuchado. La religión cristiana se destaca por insistir, alterar, cambiar, quitar, agregar y torcer Escrituras para probar una doctrina, tal cosa es mas que evidente aun para el mas destacado analfabeto. Es muy frustrante escuchar que *o w y f z* dijo tal cosa, pero que no significa lo que dijo. Esto es un atropello a la verdad, es una barbaridad, y merece ser expuesto a la luz.

**La simple respuesta esta en la Escritura**

### *MATITYAHU/MATEO 12:38*

*Entonces le respondieron algunos de los escribas y de los fariseos: “Maestro, deseamos ver de ti una señal”. 39 Él respondió y les dijo: “Una generación malvada y adúltera exige una señal, pero no se le dará ninguna señal, sino la señal del profeta Yonah. 40 Porque así como Yonah estuvo tres días y tres noches en el vientre del gran pez, así estará el Hijo del Hombre en el corazón de la tierra tres noches y tres días.*

### *YONAH/JONAS 1:17*

*Pero YAHUAH tenía preparado un gran pez que tragase a Yona; y estuvo Yona en el vientre del pez tres noches y tres días.*

¿Como es posible obtener tres noches y tres días desde el final del viernes hasta el amanecer del domingo? IMPOSIBLE!! Con esta opinión tradicional, solo se puede contar un día y medio. Algunos creen que esto no se refiere a un periodo literal de 72 horas, dicen que parte de un día se cuenta como un día completo, entonces, como la muerte fue al final del viernes, esto se cuenta como un día, el sábado es el segundo día, y las primeras horas del domingo a la mañana es el tercer día. Ahora bien, con esta formula tramposa, se puede contar tres días, pero no tres noches! Obviamente hay algo raro! Con esta mala matemática, jamas se podría hacer un viaje espacial, construir una computadora, edificar una casa o ni siquiera ir al mercado por una docena de naranjas.

No existe ninguna fundación solida para andar haciendo conjeturas, especialmente cuando esto se trata de la vida eterna y nuestra salvación, lo cual es MAS QUE UNA SIMPLE EMOCION!

○ w y † ‡ no vino a darnos crucigramas, adivinanzas, ni jueguitos de palabras, **TODO LO QUE EL DIJO FUE LA VERDAD**  
**ABSOLUTA E IRREFUTABLE.**